
 

 

 

Vom Fußball … 

… und dem, was wirklich wichtig ist! 
 

  

Fußball und Glaube haben manches gemeinsam.  

Beides geht nur in Gemeinschaft, beides braucht auch Übung, 

manchmal Disziplin und Geduld, beides macht Freude.  

Doch es gibt auch viele Unterschiede.  

Der Wichtigste: Im Glauben haben wir alle schon gewonnen. 



 

 

Foto Michael Tillmann 

Der Ur-Anfang des Guten 
 

Ich glaube an das Gute, auch wenn 
so viele Menschen unter Bösem leiden. 
 

Ich glaube an das Schöne, auch wenn 
so viel Schreckliches in der Welt geschieht. 
 

Ich glaube an die Liebe, auch wenn 
so viel Hass, Gier und Gewalt ausbricht. 
 

Ich glaube: Gott ist der Ur-Anfang des Guten. 
Gott ist nicht der gute Mensch, aber in jedem 
guten Menschen kommt er auf uns zu. 
Gott ist nicht die Blume, aber 
in jeder Blume ist er vorübergegangen. 
 

In allem, was lebt, hat Gott eine Spur 
seiner Liebe hinterlassen. In jedem Grashalm  
finde ich seine Handschrift. 
 
Phil Bosmans 

Eine junge Frau kam zur Mutter Teresa in Kalkutta und fragte,  
was sie tun soll. Mutter Teresa sagte: 
Komm nicht zu mir in die Slums, sondern kümmere dich  
um die Bedürftigen in deiner Umgebung, 
zunächst in deiner Familie, dann in deiner Nachbarschaft. 
Schaffe um dich herum eine Welt der Freude und des Friedens. 
Schau, ob jemand deine Hilfe braucht, und dann hilf einfach. 
Tu kleine Werke der Nächstenliebe, 
aber, ganz wichtig, tu sie für Jesus. 
Das ist dein Auftrag. 
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